## Brühl baut auf

## "Filetstücke" werden zu Wohnquartieren

Vier Bebauungspläne werden in Kürze rechtskräftig. Im Süden und Westen der Schlossstadt entstehen hochwertige Wohnquartiere in erstklassiger Lage.



Claus Caspers hat mit seinen Partnern Wohngebiete in Top-Lage entwickelt



Innerstädtisches Filetstück: An der Liblarer Straße entsteht zwischen Georg-Sandmann-Straße und Heinestraße ein attraktives Wohnquartier

## Wandel an der Liblarer Straße

"Das wird ein besonders attraktives Wohnquartier," freut sich der Chefplaner im Brühler Rathaus. Jahrelang hat sich Claus Caspers, Leiter des Fachbereichs Bauen und Umwelt, um das "Filetstück" Liblarer Straße/Heinestraße bemüht

